

NUEVO LEÓN

¡Por fin! Llega el asfalto al Ejido Juárez

Con una extensión de 2 mil 300 metros cuadrados, el alcalde Francisco Treviño Cantú encabezó el corte de listón para inaugurar la pavimentación con carpeta asfáltica del acceso principal del Ejido Juárez.



El alcalde Francisco Treviño Cantú encabezó el corte de listón para inaugurar la carpeta asfáltica de la calle Francisco Villa en el Ejido Juárez. FOTO: Municipio de Juárez

POR: BRENDA HERNÁNDEZ

MARTES 09 AGOSTO 2022 - 09:24 P. M.

- #Pavimentación
- #Carpeta asfáltica
- #Francisco Villa
- #Alcalde
- #Juárez

[f](#) Compartir [t](#) Twittear [v](#) Compartir [v](#) Compartir [e](#) [v](#)

REGULARIZACIÓN **SI CONSTRUISTE SIN PERMISO** **RECARGOS, MULTAS Y SANCIONES**

nuevoleón
CONSTRUIREMOS 3 NUEVAS LINEAS

JUÁREZ, Nuevo León.- Lo que parecía un sueño, hoy es una realidad, ya que luego de años de solicitar la **pavimentación** del acceso principal del Ejido Juárez, con una extensión de 2 mil 300